



Olympique de Marseille est en deuil : son ancien président Pape Diouf, à la tête du club entre 2005 et 2009, est mort ce mardi 31 mars du coronavirus. Son décès a été confirmé par la RTS, la chaîne de télévision publique du Sénégal.

Celui qui partageait sa vie entre Marseille et Dakar avait été hospitalisé dans la capitale sénégalaise, touché par le coronavirus et placé sous assistance respiratoire. Il devait être rapatrié de Dakar à Nice en avion sanitaire mais son état s'est dégradé, l'avion n'a pas pu décoller et il est décédé sur le sol sénégalais selon une source familiale. Sa famille devait le rejoindre à Nice.

Né au Tchad, il est arrivé en France et à Marseille à l'âge de 18 ans. Il a commencé sa carrière comme journaliste pour des médias locaux en Provence, et a aussi exercé le métier d'agent. En cinq saisons à la tête de l'OM, le Sénégalais a apporté au club une certaine stabilité en coulisses, qui s'est traduite par des résultats réguliers sur la scène nationale (2e de Ligue 1 en 2009), sans toutefois décrocher le moindre titre. Il a aussi tenté une entrée dans le domaine politique en se présentant aux élections municipales de Marseille en 2014.

avec RTS